

人との絆を深め合う学校

<本校の道徳教育の重点目標です！>

思いやりの心を持ち、共に高まろうとする子の育成

○本校では、道徳教育を通して、子どもたちの豊かな自己実現を図るための大きな要素である「人との関わり」を重視しています。



人権講話



感謝の会

チーム緑陽

- 特別支援教育の視点を取り入れた温かみのある学年・学級づくりを目指します。
- 声を響かせ、心を結び合う活動に取り組みます。
- 誰に対しても思いやりの心をもって親切にできる心を育てる道徳の授業を目指します。



挨拶運動



学習発表会

家庭の方へ

- 全クラス6月の学校公開日に道徳の授業を公開します。参観してください。
- 学校支援ボランティアを募集します。参加してください。

地域の皆様

- 挨拶運動に取り組みます。挨拶のあふれる地域づくりにご協力ください。
- 読み聞かせ、米作り等、地域の方の支援を得て「分かる・できる」授業の活動に取り組んでいます。

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1021 校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック